



## Arkel Benítez: “Hay que llevar el combate contra la corrupción a los ayuntamientos”

El secretario de Ministros de Justicia de Iberoamérica, en Derecho

R.D.L. | SALAMANCA

“Hay que tratar de bajar el tema de la lucha contra la corrupción a nivel local, descentralizar el concepto y llevar el combate a los ayuntamientos”, aseguró ayer Arkel Benítez, secretario general de la Conferencia de Ministros de Justicia de Países Iberoamericanos, que pronunció la conferencia inaugural de las jornadas “Corrupción y Derecho”, organizadas por la Universidad de Salamanca y la Secretaría General de Cooperación Internacional en la Facultad de Derecho bajo la dirección del catedrático Nicolás Rodríguez.

Educar contra la corrupción forma, por lo tanto, parte del cambio y así lo afirmó ayer Arkel Benítez: “Hay que entender que hay un proceso antropológico que también hay que derrotar; hay patrones culturales de corrupción y hay que impactar en los modelos educativos para que esto pueda frenarse”.

Además, el representante de la Conferencia de Ministros de Justicia Iberoamericanos hizo hincapié en que la corrupción es una cuestión de orden mundial. “No solo estamos lavando trapos sucios al otro lado del Atlántico, también hay en otras latitudes problemas serios”, comentó y se congratuló de que ha llegado el momento en el que la corrupción



Rodríguez, Benítez, Corchado y Rivero, en las jornadas. | JAVIER CUESTA

empieza a desvelarse y ya no hay personas intocables.

En cualquier caso, Arkel Benítez subrayó que son los políticos los que deben dar ejemplo, e instó a “pasar del asombro y de la conmoción a la acción, lo que requiere de funcionarios ejemplares que den un paso adelante y de un fortalecimiento de la justicia”, por lo que reclamó más presupuesto pa-

ra el ámbito judicial.

De “problema compartido”, tachó el decano de Derecho, Ricardo Rivero, el problema de la corrupción que estudia desde hace 17 años un grupo de investigación de la Universidad y coincidió con el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, que abrió las jornadas, en el alto nivel de los profesores en dicho ámbito de estudio.